



Foto Pomareda

LLANSÁ Y EL VERANEO

Una encuesta a prestigiosas personalidades acerca esta apasionante cuestión

PUNTOS DE LA ENCUESTA:

- 1** ¿En qué pueden concretarse las cualidades de Llansá como población para el veraneo?
- 2** ¿Qué le sobra y qué le falta a Llansá urgentemente para su comodidad veraniega?
- 3** ¿Le parece a Vd. conveniente la presencia del Centro Cultural en la tarea de mejorar las cualidades veraniegas de nuestra villa?

RESPUESTAS

Excmo. Sr. D. Miguel Mateu Pla

1 Para mí, esta parte de costa, entre Cabo de Creus y Cabo Falcó, presidida por San Salvador y San Pedro de Roda, con sus múltiples Bahías y Calas, entre ellas, la Bahía de Llansá, tiene un enorme atractivo. Es un pedazo del Ampurdán, con su brava mar, con sus severas montañas y con todos sus impresionantes colores.

2 No conozco suficientemente Llansá para notar sus defectos o sus inutilidades. A primera vista encuentro a faltar árboles, muchos árboles. Naturalmente que deberían plantarse al socaire de la tramontana. Pero me parece que, de hacerlo, aumen-

taria la estética y el carácter acogedor que se busca. Y aun las lluvias, que ya es importante.

3 La presencia del Centro Cultural en cualquiera tarea de orden cívico la considero imprescindible. En él la juventud puede encontrar una sana expansión a su cultura.

Sr. D. Luis Puig de la Bellacasa

1 No me es posible situarme en Llansá, y ante ella, en posición de veraneante.

Hijo de madre llansanense. Nieto, biznieto y sucesor en múltiples generaciones de llansanense, me considero tan íntimamente unido a esta población